

●マイ宣伝力ー、マイ宣伝サイクル用流しスポット

2025年10月

こんにちは。日本共産党です。みなさんのお困りごとや願いをお聞きする要求対話アンケートにとりこんでいます。お聞きした声を党の政策に生かし、議会や役所に届け、古い自民党の政治を変えるために全力でがんばります。よろしくお願ひします。

●自民・維新政権ができました。裏金事件に無反省の自民党政治を助け、悪政を拡大する連立です。日本共産党は、新しい国会で、みんなの声、現場の思いを届け、命と暮らし、平和を守るために全力を尽くします。

●自民・維新政権は、大変な医療改悪をたくらんでいます。解熱剤、風邪薬、アトピー治療薬などを保険から外し、数十倍に値上げするなど許されません。日本共産党は、医療制度をズタズタにする政治にキツパリ対決します。

●アメリカの要求で21兆円もの軍事費拡大をすすめる自民・維新政権。日本共産党は、くらしの予算をおしつぶす大軍拡にキツパリ反対します。アメリカいいなりから抜けだして、平和の外交にとりくむ日本に変えましょう。

●自民・維新の新政権は、衆議院の定数削減をねらっています。「身を切る改革」と言いますが、切られるのは多様な民意です。日本共産党は、民主主義を守り、国民の声が届く政治を実現するために全力をつくします。

●日本共産党は、デマや差別を許しません。物価高で生活が大変なのも、給料があがらないのも、自民党政治が原因です。外国人のせいではありません。日本共産党は、差別やヘイトスピーチにキツパリ対決し、すべての人の人権を守ります。

●実はいま、消費税減税のチャンスです。消費税減税を公約に掲げた議員が国会で多数を占めているからです。必要なのは、強力な国民の世論と運動です。日本共産党は、消費税を直ちに5%に、インボイス廃止へ、全力を尽くします。

●物価高に賃上げがおいつきません。正規も非正規も大幅賃上げが必要です。大企業は利益も配当も2倍にふやしているのに、賃金だけは上がらないままです。日本共産党は、労働者への富の分配をもつとふやせと要求しています。

●地球の気温上昇が止まりません。このままでは若者、子どもの未来が危険です。日本共産党は、気候危機の打開へ、国をあげてCO₂削減にとりくむことを提起しています。ご一緒に原発ゼロ、石炭火力ゼロをめざしましょう。

●選択的夫婦別姓、いますぐ実現させましょう。国会では28年ぶりに議論が開始されました。日本共産党は、夫婦がそれぞれ自由に苗字を選べる社会をめざして力をあわせます。

●裏金スクープで自民党をおいつめた「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。毎週お届けする日曜版は月990円。10月からはスマホで読める電子版も発行しました。毎日読める日刊紙は1ヶ月3497円、電子版もあります。

●日本共産党は、ユーチューブで、暮らしのこと、平和のことについて発信しています。田村智子の「たむともチャンネル」、ユーチューバー小池晃、ユーチューブの日本共産党チャンネルへの登録をよろしくお願いします。